



き

どう

りょく

輝★動★力

令和7年度
第10号

文責：校長 寺田幸司

PTA除草作業ご協力ありがとうございました！

9月28日（日）の早朝から、保護者の皆様及び教職員で学校敷地内の除草作業を行いました。お休みの日にも関わらず、50名近くの方々がご参加いただき、おかげさまで見違えるようにすっきりきれいな不知火小学校に生まれ変わりました。

10月5日には不知火町の運動会、10月25日には不知火小学校の運動会が行われますが、気持ちよくグラウンド内を走ったり、周りを移動したりすることができます。本当にありがとうございました。



学校でも、体育委員会のよびかけで朝から草取りのボランティアを行っています。グラウンド内はなかなか土が硬くて作業しにくいですが、黙々とがんばってくれる児童も増えてきました。子ども達も自分たちの学校は自分たちできれいにしようという意識が芽生え始めてきているようで嬉しい限りです。



！運動会 赤団白団の団長・副団長が決まりました！

10月25日（土）に実施される小学校の運動会に向けて、各学年でも練習などが進んできています。高学年では各係や応援団なども決まってきて、来週からは全体での練習も少しづつ始まっています。

今回、赤団・白団の応援団団長と副団長が決まりましたので紹介します。

また、あわせて団画の作成やライン引き、いろいろな準備も始まっています。

10月とはいえたまだ暑い日も続いていますので、健康にも留意しながら学校でも運動会練習等を進めていますが、ご家庭でも十分な睡眠や朝ご飯などをしっかり取っていただくようお願いします。

子ども達も早く団長や副団長さんの顔と名前を覚えて、運動会に向けて団長・副団長のもと一致団結して活躍し、きらきら輝いてほしいと思います。

【白団】
 <団長>
 濱 領希(はまりょうき)さん
 <副団長>
 小森陽太(こもりひなた)さん
 山下ふみ(やましたふみ)さん



【赤団】
 <団長>
 松本 翔(まつもとしょう)さん
 <副団長>
 濱田陽向(はまだひなた)さん
 山頭聖良(やまがしらきょう)さん

小中一貫教育「5・6年生陸上教室」の授業が開催されました！



10月1日（水）の1時間目に5年生、2時間目に6年生に陸上教室の授業が開かれました。
 不知火中学校から体育教師の田上大太郎先生をお招きし、主に短距離走やリレーの練習を行いました。

この時期は10月下旬に運動会、11月上旬に陸上記録会があるため、この陸上教室はとても貴重な体験学習になります。

「走る」という運動の基本的な動きを正しく学び、自信を持って様々な体育的活動に役立ててほしいと思います。田上先生、優しく力強いご指導ありがとうございました！

